

Réunion statutaire du 21 décembre 2018

Visite de notre membre d'honneur Söngul.

Söngul, c'est un honneur pour notre club et pour moi en particulier de t'accueillir ce midi ainsi que tes deux sœurs et ton beau-frère. Pourtant je t'avouerai que Corine et moi avons entendu depuis notre entrée au club de La Louvière, que nous étions les premières dames à y être acceptées.

Or, il s'avère que tu étais membre d'honneur depuis courant de l'année 2010 et nous sommes rentrées fin de cette même année.

Quand nous avons reçu notre premier directory, nous y avons bien vu ton nom, mais comme nous étions les premières dames, nous pensions que le membre d'honneur était un homme...

Aujourd'hui, il est certain que cette confusion est levée !

J'ai donc appris que tu avais été étudiante d'échange au Rotary de Mons, ce qui t'avais amenée au Minnesota pendant 1 an en 1999. Ensuite tu as fait des études brillantes et je laisserai à Eric Charlez le soin de te présenter ; il te connaît plus que moi.

Tu vis actuellement aux Emirats Arabes unis et c'est une raison complémentaire de te remercier pour ta présence ce midi, venant de si loin. Tu as déjà fait une conférence à notre club en 2006 dont le sujet était « les enfants de Palestine », aujourd'hui tu vas nous parler non pas de Moscou (c'était le sujet de ta dernière conférence), mais de la vie à Dubaï ; Eric, à toi la parole.

Je te remercie Söngul pour le positif que tu as retiré de ton expérience de yep, et je tiens à souligner qu'il n'est pas commun d'être un membre d'honneur d'un club rotarien. Tu as été yep et ce fût l'élément déclencheur de tes études, tes voyages et ta carrière.

Dans notre club, nous avons une étudiante d'échange, Caroline Gossart, qui l'an passé s'est aussi distinguée dans le club rotarien des USA où elle séjournait ; elle y a été reconnue membre d'honneur et Paul Harris fellow. Je souhaite qu'à l'avenir elle suive ton chemin elle aussi.

Tu sais que notre région vit ses traditions auxquelles notre club est particulièrement attaché ; je veux parler du carnaval. Nous y assurons un bar de la convivialité et nous avons plusieurs membres qui sont gilles dans deux sociétés différentes. Aussi, dans le cadre de ces traditions, je souhaite te remettre, ce midi, un livre reportage photos de la vie du gille, en remerciement de ton intervention de ce jour.